

Lugares de nieve, 08/07/24

La Molina quiere testear el estadio Lluís Breitfuss antes de acoger pruebas de esquí internacional



Vista aérea de la pista Barcelona- Estadio Lluís Breitfuss en febrero de 2023. (Foto: La Molina)

El trazado aún no se ha podido estrenar y ahora la estación de la Cerdanya ha trazado un plan a cuatro años para poder tener competiciones de velocidad del más alto nivel.

Baqueira Beret entrará por primera vez en el circuito de Copa de Europa de esquí alpino la próxima temporada 24-25. Será el 6 y 7 de febrero de 2025, con la disputa de dos slaloms masculinos.

Dos días antes (3 y 4 de febrero) Grandvalira - Soldeu El Tarter habrá organizado también dos slalom gigantes de categoría masculina.

Sorprende que en los calendarios internacionales de la FIS para la temporada 24-25 no esté incluida La Molina, que desde siempre ha sido un baluarte del esquí de competición en España.

Pendientes del estreno del Estadio

De hecho, la estación de Ferrocarrils de la Generalitat (FGC) tenía planeado estrenar el Estadio de competición Lluís Breitfuss con las pruebas de velocidad de la Copa del Mundo de Para Esquí Alpino, que incluían competiciones de Descenso y Súper Gigante en enero de 2024.

Sin embargo, por falta de nieve, dichas competiciones tuvieron que suspenderse y dos temporadas después de haberse acondicionado toda la pista Barcelona, donde se encuentra el Estadio, todavía no se ha podido estrenar.



La nueva pista Barcelona de La Molina, acondicionada como estadio de velocidad.

Por ello, La Molina ha decidido trazar **un plan a cuatro años** que le permita testear bien la pista antes de volver a los calendarios de pruebas internacionales. “**Queremos conocer bien la pista, poderla probar a fondo, sólo entonces volveremos a optar a pruebas internacionales**”, nos explica el director de La Molina, **Xavier Perpinyà**.

Durante el verano de 2022, se llevaron a cabo diferentes trabajos para adaptar la pista Barcelona, como el acondicionamiento del terreno, la **colocación de 73 cañones para garantizar la producción de nieve**, la instalación de anclajes para máquinas, la preparación de la pista para competición y la incorporación de protecciones y medidas de seguridad.

El objetivo fue dejar el trazado preparado para que sea posible realizar allí carreras internacionales de velocidad y tras la homologación por parte de la Federación Internacional de Esquí (FIS) ser un referente en los Pirineos, pudiendo acoger pruebas de Copa del Mundo e incluso olímpicas.

Al mismo tiempo, se remodeló para hacerla más atractiva para el esquiador de alto nivel.

Una pista pensada para Copas del Mundo

La pista Barcelona, estadio de competición Lluís Breitfuss, tiene una longitud de 4.750 metros y un desnivel de 859 m que une la cota más alta de la estación, ubicada en el Niu de l'Àliga, con la base del Telecabina Cadí-Moixeró, ofrece unas panorámicas espectaculares de los paisajes de la estación y de la Cerdanya.